



ジュニア ミュージアム



「いっしょにがんばった
さい後の運動会」

皆野小4年

請川 良昌さん
よしまさ



心にのこったことが二つあります。一つ目が運動会のおうえん合戦です。ぼくは、白組のおうえん団のたいこをやりました。おうえん団長が、ぼくのお兄ちゃんであつたので、学校で初めてたいこをたたいたら、いっばいまちがってくやしかったらので、家でたいこをさい初からさい後まで練習をしました。ママができて、いたいのをがまんして、ずっとたたきました。本番ではまちがえずにたたきました。とてもうれしかったです。二つ目は台風の日です。ぼくは、台風の日がむずかしくて工夫しようと思いましたが、ずっと考えていたら、「回る時にもっと短く持った方が速く回れるんじゃないか」と思いました。次の日、体育で実さいやってみたら、思った通り速く回れました。本番では、順位が3位でした。結果、白組が勝つてうれしかったです。ぼくにとって、お兄ちゃんとの思い出に残る

運動会になりました。

5年生になったら、お兄ちゃんの後を追って、副団長になつてお兄ちゃんの代わりになりたいと思います。

（評）思い出に残る運動会で、良かったですね。

スクラッチ&アート
「寅」

皆野中2年

荻原 虎優さん
こう



（本人のコメント）自分の干支なので寅を描きました。また、寅の強い表情を表すために削り方や配色を工夫しました。



「ざりがにさんと
なかよし」

三沢小1年

小河 美月さん
みづき



（評）中心となるざりがにや背景がしつかりと工夫されて描けています。



国神小4年

堀江 琉生さん
りゅうせい



（評）文字のバランスを意識しながら、左右のはらいをていねいに書くことができました。



皆野小6年

持田 悠翔さん
ゆうと



（評）全体のバランスを考えて、上手に書くことができました。



児童の見守り放送

国神小4年

米沢 壮亮さん
そうすけ

